

Nombre del Egresado: Aurelia Nicasio Moreno

Nombre del Posgrado: Maestría en Gestión del Aprendizaje

Unidad Temática: A partir de mi egreso de un Posgrado ¿Cómo ha sido mi inserción en el sector productivo y de servicios?.

Generación: 2012-2014

Nombre de la Empresa: Universidad Veracruzana.

Institución u Órgano en el que labora: Facultad de Pedagogía.

Puesto: Docente

Ubicación:

INTRODUCCIÓN

La Educación en el país y el mundo entero ha traído nuevos retos y políticas de cambio que requieren profesionales competentes y actualizados para garantizar una formación de calidad en los estudiantes.

Ante esta situación, el concluir solo una licenciatura, resulta insuficiente ante los nuevos estándares de exigencia del país y la sociedad, por ello el cursar un posgrado se vuelve una necesidad para aquellos que estamos conscientes de la situación y pretendemos un mejor futuro profesional ,puesto que el posgrado permite completar, actualizar y profundizar las competencias adquiridas durante la carrera y con ello se nos permite a los egresados , transformarnos y transformar nuestra realidad.

Con base a lo anterior, a continuación presento el desarrollo de la siguiente unidad temática: "A partir de mi egreso de un Posgrado ¿cómo ha sido mi inserción en el sector productivo y de servicios? "Y para esto hago uso de mi experiencia personal como egresada.

Y esta temática, adquiere relevancia debido a que el ingreso, la estancia y egreso de un posgrado, transforman a quienes lo realizamos y nos permiten mejorar, mediante la práctica de las competencias adquiridas, nuestro trabajo docente y a su vez se contribuye con la mejora educativa en esa ansiada búsqueda de la Calidad.

DESARROLLO

A partir de mi egreso de un Posgrado ¿cómo ha sido mi inserción en el sector productivo y de servicios?

Muchas historias pueden originarse a partir de que se egresa de un posgrado, pero no cualquier historia puede resultar, si hablamos de un Posgrado de Calidad. En las siguientes líneas describo mi experiencia como egresada de la Maestría en Gestión del Aprendizaje.

Ahora bien, el haber realizado un posgrado en la facultad de Pedagogía, dentro de la máxima casa de estudios "Universidad Veracruzana" ha sido un verdadero privilegio, puesto que desde que egresé de la licenciatura en el año 2006, en esta misma casa de estudios ,busqué la oportunidad de seguirme preparando, pero dentro de una institución que pudiera proveerme de las herramientas y el conocimiento actualizado y especializado, para responder a los nuevos retos y evolución del complejo fenómeno educativo que ya se vislumbraban desde mi egreso de licenciatura en aquellos años.

Sin embargo tuvo que pasar mucho tiempo, para ser exacta 6 años, para que esto fuera posible, puesto que en la región existen universidades particulares que ofrecían distintos programas de maestría específicamente, pero ninguno que ofreciera tantas ventajas y sobre todo calidad en todos los sentidos como el de la Maestría en Gestión del Aprendizaje de esta institución y gracias a que la facultad

de Pedagogía abrió sus puertas a través del posgrado a muchos Licenciados que como yo, buscaban profesionalizarse e innovar su práctica educativa, fue así como por fin inicié con mi formación.

Durante mi estancia en el posgrado ,adquirí y desarrollé conocimientos, habilidades, actitudes y valores mediante el enfoque de la gestión del aprendizaje, lo cual me permitió innovar mi labor docente en el nivel de educación media superior ,que era donde principalmente me desarrollaba, porque cabe destacar que durante la maestría dí clases en un bachillerato general ,ubicado en esta ciudad y fue ahí donde aplique mi proyecto de gestión del aprendizaje ,gracias al cual pude alcanzar el grado de Maestría.

El posgrado sin lugar a dudas fue la cúspide que me permitió capitalizar todo lo aprendido e implementado ,para la búsqueda de un mejor futuro profesional, ahora ya no solo era la Licenciada en Pedagogía, que daba clases en un bachillerato particular, ahora era una Maestra en Gestión del Aprendizaje con todas las competencias generadas gracias al posgrado y al amplio espectro de oportunidades que aquí se me brindaron como por ejemplo; las estancias académicas, la elaboración y presentación de ponencias en diversas universidades del país ,solo por mencionar algunas.

Y como consecuencia de esta formación y una vez ya egresada de maestría con título en mano, busqué nuevos horizontes para poner en práctica lo aprendido y es ahí donde encontré que afortunadamente, sí existen mayores oportunidades laborales para alguien con maestría y con un curriculum más extenso y lleno de

experiencias de aprendizaje como las que viví en mi estancia durante el posgrado y sobre todo me di cuenta que no me había equivocado al cursarlo en esta casa de estudios, puesto que egresados de maestrías habían muchos solicitando puestos como yo, pero definitivamente cuando veían que se trataba de un egresado de UNIVERSIDAD VERACRUZANA era ahí donde la balanza se inclinaba más a favor, porque es por excelencia y calidad reconocida con respecto a las demás instituciones particulares que existen en la región.

Entonces inició el cambio en mi vida, porque de trabajar en un nivel medio superior, empiezo a buscar la oportunidad de trabajar en un superior, ya con el soporte de la Maestría y con algunas experiencias dando clases en el mismo nivel pero en universidades particulares y es en este punto donde regreso a la Universidad Veracruzana a mi querida “alma mater” Facultad de Pedagogía ya no como estudiante ni de Licenciatura ni de Maestría, sino como aspirante a formar parte de la plantilla de catedráticos de la Facultad y de esta forma, a través de un estricto proceso de selección de docentes, es como por fin consigo integrarme como catedrática a la facultad y como miembro de esta máxima casa de estudios, situación que sin lugar a dudas me habría costado más trabajo de no haber tenido la oportunidad de realizar la Maestría en Gestión del Aprendizaje, que independientemente, de que dicha maestría, fuera parte de la misma institución y no obstante la calidad que ya poseía, tiene el plus que ninguna otra Maestría, al menos en la región podía ofrecer a cualquier institución empleadora y me refiero

específicamente al hecho de que este posgrado está reconocido dentro del Programa Nacional de Programas de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT).

Es así que como resultado de la Maestría, actualmente formo parte de los catedráticos de la Facultad y he podido poner en práctica lo aprendido durante mi formación.

CONCLUSIÓN

Para concluir con la unidad temática abordada, puedo afirmar lo siguiente:

Realizar los estudios de Maestría, representaron una excelente oportunidad para formarme, actualizarme e innovar en el ámbito educativo, mediante la promoción del conocimiento ,el aprendizaje y su gestión , con miras a elevar la calidad de la educación y poder dar cumplimiento a las necesidades de un mundo vertiginoso y cambiante.

Y sin lugar a dudas, puedo expresar que una de las mejores decisiones que he tomado en mi vida, ha sido estudiar en UV y cursar los estudios de Maestría, porque gracias a esto, ha mejorado mi inserción en el sector educativo como docente, porque de estar en un nivel medio superior de una escuela particular ,pude ingresar a un nivel superior en la máxima casa de estudios ,lo cual trajo como consecuencia una notable mejora en mi Calidad de Vida, calidad que incluye aspectos personales, sociales y económicos.

Por ello solo me queda decirles ¡Gracias! A mis maestros que contribuyeron con mi preparación, así como a los directivos y demás encargados que gestionaron el posgrado en esta zona y abrieron así la posibilidad de profesionalizar nuestra labor docente, porque me siento muy satisfecha con la formación académica, recibida en la Maestría en Gestión del Aprendizaje.